
「習慣化が大切」  中 3 Kさん 

 

本校を受験する皆様へ 

 

コロナ禍である今、学校に直接足を運ぶことができず不安を抱えていると思います。そ

こで在校生の僕が入学前と入学後のイメージの違い、そして今の学校生活についてお伝え

したいと思います。まず入学前は毎日つらい授業や宿題をしないといけないというイメー

ジを持っていました。しかし入学後はきちんとした勉強習慣がついていれば、問題なく進

級・進学ができることに気付きました。今はできませんが、日曜日には部活をしたり遊び

に行ったりと定期的に息抜きすることができ、学校生活はとても充実していました。 

次に、今の学校生活についてです。毎朝と昼食前の手洗いが義務づけられていたり、部

活動や体育で使用したボールや器具を毎回消毒するなど、安全に学校生活ができるようい

ろいろなところに配慮がされています。皆がしっかり取り組んで、安全な環境を保つ努力

を続けています。 

受験はとても大変ですが、それを乗り越えれば充実した中学校生活が待っています。今

は努力あるのみです！ 頑張ってください！ 


